

地区别榮光会

不平が一つも無かつたことです
ごも私は脇分不平が有るんです

所では小学校の先生の我が校の教育方針に対する質問がありま

びで満されごこちるようになればら
れ。十年後は先端に・フオス

とによって可能なのです。君た
ちは、天王様に感謝すると同時

栄光会も年と共に
にさの会員数も増

此様な事がありました。

じ。反対は各々の家の事です。

母父娘、ヘルツハイク母父娘が由
られ、一一一三三三にて、洗礼式が

「君達の父田にせき詰して下さ
」。

須賀市田浦町簡

栄光会も年々共にその会員数も増加し總会に於ては父兄各位の御親切や御意見を聞く機会もなく、(場合もなまんの)今般校長先生の御辭職されませんので今般

此様な事なあります。或る人は、「栄光の生徒」だから悪い事はしない。」などと云われました。違うんですよ、人間であり、眞の人間になるうとしているから悪い事はしないんですよ。」

した。収穫は各々の家庭の様子
がよく解つた事です。」
(3) 記

「萬父様、ヘルヴェク様父様が出来られ、ここに在いて、洗礼式が始められた。式は誰み、一人一人に塗る永遠にくさらないしるしへが手をられて後、二十四名は使徒信託を口に、祭壇に赴いた。まず一人一人の額と頭に聖油を十字架が記され、後一同信仰

「君達の父母にも感謝して下さ
い。」
要法者に初聖体が授けられ、
國語のうちに、聖祭が終了し、
侍せわびて いた朝食があつた。
この後一階の併室に赴き、要法
者の音に、祝賀会が催された。
まずヘルヴェタク神父様の祝辞、

我等の高等学校！

寺學校！

の由であつた高等学校的設置
認可が十一日十大日本演説會委
員会より審議により否せられた
一日前から申請した先生方の
東奔西走の努力により審議権限
田が一週間前どもにもかか
わらず、ヘルスピーー」で認可
が下つた。

勿論刀一杯で学校のためには
力するに毫もありません。
まあこの学校は、私の又は先
生方のものではない。栄光学
園中学校、高等學校と云うの
は、今の三百五十九名の生徒
それ自属である。だから生徒
の前に第一期生の学校の将来
に対する責任は非常に大きい

十四名の今までの罪穎舌流に流すかのように兩が聲で焼いていた。式は進み、いよいよ、ヘルヴエク神父様、フォス神父様の二人の手にゆつて、二十四名に洗れがさづけられ。この時、聖堂は、嚴かな空氣につつまれて、この清々なくては味あえない一種の誇けさが、我々の心にしみ入つていくようであつた。後、世の光と女らんようにと口

西葉女校へた。校長先生は「私は君たちの眞面目に成長する事を希望り且つ学校の爲にしつかり聞いて下さる事を期待します」とおいさつされた。その後、記念撮影があり、十二時から、聖フランシスコ・ザ・エリオテ美術館蔵の「被説教と、邊境に被説教を受ける」の一幅を通過し、二時からは、聖堂に参いて、聖体陞臨式が行われ、後二十四名は、書籍に贈られて、

卷之三

本校では、来年度よりの高等
学校設置はともない。校名を変

ます。今まで先生も生徒も非常に懲りで舊帝的に良い雰囲気を作つたから辭典のよい学校になつたのです。でも高等学校を作るには必ず努力しなければなりません。本当の

今迄苦勞して認可をとつたのですから今度は君達が榮たる実質的に又沿なものへしつかりしたものにして下さい。どうしないと高等学校が泣きますよ。」と詰されていた。

の時、大要次のよう「道ばられ
た」「今日、二十四名が先礼を受
けられました事は、實に喜ぶべ
き事であります。この人達は、
今日天主様から、大きひ恵みを
受けたのであります。それは天
主様の生命におづかつた事です。
ヨハネ。ヨハネ、イエス・ハヨリ生

本校では、末年度よりの高等
学校設置にともない、校名を変
更することに決定。十一月五日
内山昌知事よりの認可が下り、
同日栄光中学園中学校へ高等学校
と変更した。校長先生のお勧に
よると、栄光中学校、栄光高等
学校とは、別の学校となる。三十

そこで西田君が、中村さんには、これまでの会話で、

「いつも栄光会と連つて所
は主に先生方が多くなつて
父兄がいろいろとお詫びになつ
た事です。又非常にうちとけて
和氣に満ちたものでした。又或
じて事は父兄の学
校に対する深い窓
しみと信用であり
ます。驚いた事は

午前八時より、嚴かな空氣のうちに、葬式が大聖堂に於て挙行された。聖堂の入口に二組並んだ二十四名の彌には、喜

